



El punto lila volverá a presidir la concentración que se celebrará el miércoles de la próxima semana en la plaza. :: A. LASUEN

Ermua prepara los actos reivindicativos del 25 de noviembre en el municipio

La corporación hizo visible su compromiso con este tema aprobando su apoyo por unanimidad a las políticas activas en torno a la igualdad

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua prepara los actos reivindicativos del 25 de noviembre, Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. El próximo miércoles, a partir de las 18.00 horas, se celebrará la entrega de los premios del concurso juvenil en favor de los buenos trabajos 'Beldur Barik' de Ermua.

El reparto de los galardones se rea-

lizará en Lobiano Kultur Gunea, donde se podrán ver los trabajos de toda la juventud participante. Habrá dos galardones, uno por categoría, que recibirán un premio de 300 euros.

Por otra parte, a las 19.00 horas, se hará una concentración ciudadana en la plaza Cardenal Orbe para mostrar el rechazo a la violencia y el apoyo a las víctimas de dicha lacra social.

La biblioteca municipal de Ermua, en colaboración con la Casa de la Mujer, ha editado además una guía con recomendaciones de lectura y materiales de trabajo contra la violencia de género. En esta guía se recogen diversos materiales sobre el mencionado tema (guías de recur-

sos, literatura, manuales de ayuda, páginas web o películas, entre otros). Todo ello se complementa con una exposición de materiales que estará disponible en la biblioteca hasta el 27 de noviembre.

La biblioteca repartirá también carteles con puntos de color lila para colocar en las ventanas.

El próximo 25 de noviembre es el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, y Ermua demuestra su compromiso activo contra este tipo de violencia con la aprobación, por unanimidad, de una declaración institucional en la que se compromete a desarrollar, «en el ámbito de sus competencias, una política municipal activa, integral y coordinada en fa-

vor de la igualdad de mujeres y hombres y de los buenos tratos».

Desde la institución local entienden que «debemos asumir nuestra responsabilidad social y política en la construcción de una sociedad que fomente los buenos tratos, empezando por el ejercicio personal y colectivo de revisar nuestros prejuicios, roles y actitudes cotidianas».

Además, desde el departamento de Igualdad del Ayuntamiento, se anima a toda la ciudadanía a hacer uso del punto lila, símbolo del rechazo a la violencia contra las mujeres. Mostrar dicho símbolo públicamente implica un compromiso activo contra ese tipo de violencia, cuyo origen se encuentra en la desigualdad entre mujeres y hombres.

Un conocido elenco televisivo representará hoy en el Antzokia 'Al final de la carretera'

:: A. L.

La obra 'Al final de la carretera' se representará hoy a partir de las 22.15 horas en el Ermua Antzokia. Las entradas cuestan 12 euros.

'Al final de la carretera' es una obra de Willy Russell versionada por Juan Carlos Rubio y dirigida por Gabriel Olivares, con una duración estimada de 90 minutos, que promete llenar la sala.

Cuenta la historia de un hombre con un trabajo bien remunerado, una mujer guapa, atenta y hacendosa, un chalet adosado con jardín y patio trasero, pero que se pregunta «¿dónde quedan los sueños de juventud, los ideales, el espíritu rebelde, la vieja mochila con olor a gasolina y libertad de sus viajes?».

Esta crisis existencial de los 40 es el punto de partida de la comedia que se podrá ver hoy en el escenario del Antzokia.

La obra teatral está protagonizada por el televisivo elenco de actores y actrices Manu Baqueiro, Melani Olivares, Raúl Peña y Marina San José.

EN BREVE

Consejos de la Ertzaintza para la fiesta de San Martín

Con motivo de la fiesta de San Martín y en previsión de la afluencia de carteristas en Ermua, la Ertzaintza de Eibar ofrece consejos para evitar hurtos durante esta fiesta local. Se propone que se resguarden los objetos en bolsillos interiores o delanteros para disuadir de sus intenciones a posibles carteristas. Además, se instalarán carteles en bares y se dotará de dispositivos policiales a las calles de la villa.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía, Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay sesión	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
No hay sesión	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.	
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.	
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.	
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.	

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*. *Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.	
Festivos: 7.45 y 18.00	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.	
Festivos: 11.00 y 21.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00.	

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 13.30 y 20.30.	
Festivos: 12.00 y 19.00.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 14.00 y 20.50.	
Festivos: 12.30 y 19.30.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.	
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	

EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Ibarroondo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).	

DEBA



Esnaola y Loiarde de tercera división sénior, durante el encuentro. :: ANDER SALEGI

Las tres parejas sénior de Euskal Jolas ganaron sus partidos la pasada jornada

DEBA. Buena jornada para los palistas de Euskal Jolas. Las tres parejas sénior salieron victoriosos de sus enfrentamientos, mientras que a los juveniles les tocó descansar. Los más pequeños del club debarra también tuvieron un fin de semana con mucho movimiento.

Los sénior de pala corta se hicieron con su primer triunfo en la Segunda División, después de que la semana anterior no se presentaran ante el Oiangu. Etxeberria y Beitia se impusieron en el frontón Aldats al Pagazpe por 40-29, tras completar un buen partido. Los debarras ocupan la última plaza de un grupo muy igualado en este inicio, ya que ninguno de los participantes ha conseguido ganar los dos partidos y todos llevan un triunfo. Los de Euskal Jolas se enfrentan este fin de semana al Atxurbide.

Doblete de victorias en las Tercera División de paleta goma sénior. En el grupo B, Badiola y Barinagarrementería jugaron un encuentro muy disputado en Urnieta que acabaron ganando por un ajustado 23-25. Este resultado les mantiene en la tercera posición, con la intención de pelear con el Loiolaterra y Batzokiko por el liderato. Precisamente, los debarras se enfrentan al primero de ellos en Donostia.

Sus compañeros Esnaola y Loiarde siguieron el mismo camino en el grupo D, aunque por un margen mayor. Los debarras fueron superiores al Piña Kurdin en el frontón Aldats, de ahí que acabaran ganando por un marcador de 25-15. Esto les deja en cuarta posición, con cuatro victorias y tres derrotas, a la espera de medirse esta jornada con el líder, el Pagazpe.



Los más jóvenes también tendrán citas el fin de semana. :: SALEGI

Los juveniles Aldalur y Arakistain descansaron la semana pasada porque se enfrentaban al Beloki, una pareja que se ha retirado. El tándem debarra todavía tendrá unos días antes de afrontar el siguiente encuentro, dado que el grupo tiene un fin de semana sin competición. En estos momentos, los de Euskal Jolas van en tercera posición, con cuatro victorias y una derrota, igual que el Hondarribia.

El infantil de segundo año Azkoitia se mantiene en lo alto de la clasificación, tras ganar al Legazpi por 0-2. Este resultado hace que se juegue el liderato esta jornada ante el Goierri 2, que también cuenta sus encuentros por victorias.

Entre los infantiles de primer año se obtuvieron dos victorias y dos derrotas. Beasain y Goikoetxea salieron sus respectivos enfrentamientos

con un marcador de 2-1, mientras que Narbaiza y Bikandi se quedaron sin triunfos.

Los alevines Arrizabalaga, Villa y Prieto perdieron la pasada jornada todos sus partidos. Los tres jóvenes debarra cayeron por un marcador de 2-0, por lo que esperan mejorar sus resultados este fin de semana.

La jornada de pelota de este fin de semana se extenderá hoy y mañana. Habrá un programa extenso, sobre todo esta tarde. A partir de las 19.30 horas, el frontón Aldats acogerá cuatro partidos de infantiles. Por otra parte, a los sénior les toca desplazarse en busca de victorias. El sábado únicamente habrá dos encuentros de los pelotaris pequeños. A las 18.00 horas, habrá un encuentro alevín, mientras que al infantil Goikoetxea le toca desplazarse a Arrasate.

ONDARROA

La UE propone reducir las capturas de gallos en un 26,4 por ciento

El Ejecutivo comunitario defiende incrementar las capturas totales admisibles del jurel del Cantábrico en un 27%

:: A.E.

ONDARROA. La Comisión Europea ha presentado este martes su propuesta para el reparto de posibilidades de pesca en 2016, en la que ha defendido reducir las posibilidades de pesca del gallo en aguas ibéricas en un 26,4%

En su propuesta de cuotas y Totales Admisibles de Capturas (TAC), el Ejecutivo comunitario, sin embargo, no revela aún su posición en relación a la merluza, una especie de gran valor comercial para la flota española, puesto que todavía está pendiente de recibir un análisis científico pertinente.

A partir del 1 de enero de 2016, determinadas embarcaciones estarán obligadas a desembarcar todas las capturas de ciertas especies demersales, una novedad que busca reducir los descartes e incluye, por ejemplo, a la merluza, la pescadilla o la platija. Para compensar este «esfuerzo» la Comisión Europea propone una «cuotas extra» para estas poblaciones.

A este efecto, Bruselas ha solicitado consejo científico al Comité Científico, Técnico y Económico de Pesca (STECF en sus siglas en inglés), que notificará su análisis a mediados de noviembre. Será en

tonces cuando el Ejecutivo comunitario establezca su propuesta para estas especies, teniendo en cuenta estas «cuotas extra».

Además de la merluza, otras especies que se encuentran en la misma situación, como la cigala del Cantábrico y del Norte, el gallo de aguas francesas y del Norte, y distintas poblaciones de lenguado, jurel, pescadilla y abadejo.

Jurel del Cantábrico

En cambio, la Comisión Europea sí que ha propuesto incrementar las capturas totales admisibles del jurel del Cantábrico en un 27%, y del jurel de aguas portuguesas en un 15,3%. Además, para el gallo del mar de Noruega y del mar del Norte, propone un incremento del 26,7%. Bruselas mantiene en el mismo nivel de capturas para 2016 la anchoa o boquerón.

Por contra, el Ejecutivo comunitario defiende reducir las capturas en el rape del Norte y en el rape de aguas ibéricas (un 11,9% y un 19,2%, respectivamente). Asimismo, propone recortar en casi un 30% las capturas para el bacalao de aguas ibéricas y en un 20% el bacalao del mar del Norte.

De la misma forma, propone una reducción de las capturas del abadejo del Golfo de Vizcaya de un 20%, y entorno al 20% para la pescadilla de aguas ibéricas.

También defiende una prohibición de captura de lubina, tanto por recreativos como por comerciales.

ERMUA

El Ayuntamiento inicia la campaña de presupuestos participativos

:: K. ITURRIAGOITIA

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua llevará a cabo hasta el 6 de diciembre, su campaña de presupuestos participativos para que todo aquel vecino que lo desee pueda aportar sus sugerencias o propuestas para el próximo ejercicio 2016.

El Ayuntamiento hará llegar a los buzones de todos los vecinos un cuestionario, que pueden rellenar destacando sus prioridades para los Presupuestos de 2016, eligiendo las diferentes áreas municipales en las que consideren que se debe hacer una mayor incidencia económica.

De igual modo, los vecinos pueden exponer sus necesidades explicando qué mejoras aportarían en

su barrio y en su entorno y qué necesidades concretas tienen.

Se podrá depositar el cuestionario con sus aportaciones en un buzón de correos sin necesidad de franqueo, entregarlo en el Ayuntamiento o realizarlo on line a través de la web municipal www.ermua.es

Para fomentar la participación vecinal, también se instalarán carpas en diferentes puntos del municipio, en las que podrán entregar sus propuestas, quejas o sugerencias. Se informará de forma previa de la colocación de estas carpas para que las personas interesadas puedan hacer sus aportaciones a las cuentas municipales.